

活動報告

《 コミュニティ 》

白梅ボウリング同好会

次回の健闘を約束して散会です。これからも続けて参りますので会員の皆様、友人・知人をお誘いの上ご参

活動内容 第11回白梅ボウリング大会 開催

午後6時 ~ 9時 実施日時 令和6年7月20日(土)

加をお待ちしております。「ボウリング同好会」の「和」を広げましょう!!

寒川セントラルボウル 会 場

参加者人数 : 19名

「コロナ」の為令和3年10月で休止となっておりました「ボウリング同好会」が再稼働しました。 ボウルを投げる運動とストライクやスペアーが取れた時の大きな歓声! 皆で笑うってこと、素晴らしい事で すね。 ボウリング終わってからは、集会所へ移動しての懇親会、軽食・ビールやウーロン茶など飲みながら ボウリングの反省やら世間話などでワイワイ、ガヤガヤ・そして表彰式で商品をお渡しして懇親会が終了、

白梅ボウリング同好会幹事 増田 勉







ボウリング大会の様子





☆ ストライクを狙った皆さんの投球です ☆













表彰式 と 懇親会

一之宮地域集会所にて



受賞の皆さん(順不同)



笑顔がいっぱい! 皆さんおめでとうございました!

☆☆ とても楽しい白梅ボウリング同好会へのご参加お待ちしております! ☆☆

以上